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　より市民に身近で開かれた議会を目指し、議会報告会

を開催しました。平成24年１月14日に続き、今回が

２回目の開催となりました。当日は、あいにくの雨天で

はありましたが、49名の方々に参加いただきました。

　まず、第１部として、議会運営委員会が議会の仕組み

について説明した後、総務常任委員会、市民・都市常任

委員会、福祉・教育常任委員会が平成25年第１回定例

会における審査内容について、スライドを交えながら報

告しました。報告の後には、報告内容に関する質疑応答

も行われました。

　休憩を挟んだ後、第２部として、市政全般について参

加者との意見交換を行いました。

　限られた時間ではありましたが、参加者、議員の双方

から市政に関し活発な意見が交わされました。

ふじみ野市立
サービスセンター
ホール

・厳しい意見が向けられることも予想される中、市民と向き合う姿勢に好感を持った。
・「市議会だより」と同じ内容でも、議員の生の声を聞くことで理解が深まった。
・傍聴する時間がとれない人には効果的だと思う。
・数字などは口頭のみの報告ではなく、配布資料にも記載してほしい。
・時間に制限があるので、事前に議事録の公開があるといい。聞く側も予習しないといけないかもしれない。
・議員でプロジェクトチームをつくり、まちづくりの提案などをしてほしい。

●意見交換
今後のまちづくりで必要なことは。
地域ブランドの育成や双方向性の
ある情報発信。
若い世代にふじみ野市に住んでも
らう戦略。
教育環境や防犯対策など、安心し
て子育てができるまちづくり。
待機児童の解消や放課後児童クラ
ブの拡充など、質の高いサービス
の提供。

インターンシップを行ってみては。
一議員として、今春、大学生を２名迎え入れた。
その経験を学生が生かし、大学で研究発表し
たと聞いている。

ネット選挙で話題に出るような取り組みを。
ネット選挙については、メリット・デメリッ
トがあるが、情報の発信を大きくするものと
考える。また、若い世代により深く政治に興
味を持ってもらう材料になると考えるので、
研究していく。

議会報告会を開催

●その他の意見　
・夜間の防災訓練を行ってほしい。
・自然環境を大切にする取り組みを。
・大井清掃センター跡地に屋根や駐車場の設置を。
・総合福祉センターの利用者に受益者負担を。
・議員報酬や政務活動費が少ないのでは。

アンケート
から

●市議会の議事録はホームページ上で公開しています。


